

EL PAANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

SONARA CUATRO VESES AL MES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 250.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, y
anuncios de 10 cts. á 25 ptas. línea
Los pagos per adelantado, en metálico, libran-
zas ó sellos de correo.

REDACCION: Convento, 2

ADMINISTRACION: Loreto, 87

ADVERTENCIAS.

La correspondencia al Administrador.
son colaboradores todos los que figuren como
Suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuel-
ven ninguno.

CRÓNICA.

Siguen los canes dando sustos á los vecinos medrosos y es tal el terror que se ha apoderado de algunos que les basta ver aunque sea al perro de S. Roque para ponerse en guardia y tomar precauciones por el temor de que peligre la integridad de sus pantorrillas.

En estos dias los vigilantes han hecho una buena escarada de ellos sucumbiendo muchos merced á los mortíferos efectos de la morcilla municipal.

Pero últimamente, no puede estar quejosa la familia canina de nuestras autoridades.

No sabemos quien lo habrá dispuesto, pero lo cierto es que, ya que se les arrebató la vida con premeditacion y alevosia, por lo menos, se les dá honrosa sepultura en el jardín de la Plaza del Convento.

Quizás pueda aquello constituir despues un foco peligroso para la salud pública al entrar en putrefacción los restos de dichos animales, pero, en cambio el alcalde, ó quien sea, podrá exclamar para descargo de su conciencia, parodiando á Tenorio:

No os podeis quejar de mí,
canes, á quien yo maté.
Si buena vida os quité;
buena sepultura os di.

De cualquier modo bueno seria que sin desatender este servicio se procurase tambien la estincion de otra raza tan dañina como aquella, aunque de mas difícil persecución, á lo menos, para los policiaicos.

Nos referimos á los rateros, que con demasiada frecuencia dan señales de vida apoderándose de lo ageno.

En la pasada semana, y en dos dias consecutivos, le han dado un avance á los enses de un carruaje de nuestro director, habiendo escamoteado la mayor parte de ellos.

Tambien han desaparecido unas tigras y otros útiles de una barberia.

Es una lástima que no haya tambien bozales y morcilla para estos caballeros de industria.

Gracias á que hay guardia civil, porque con los señores vigilantes nos parece que no podemos contar gran cosa.

No es lo mismo envenenar canes indifensos que echar el guante á rateros que pueden defenderse.

Como se dan casos.

Con tan malas noticias respecto á seguridad personal, no nos esplicamos el interés que muestran algunos reverendos franciscanos en instalarse definitivamente en el Monasterio de Santa Ana.

Y lo cosa, segun parece, va de veras ahora.

Porque ya han comenzado á egercer el oficio practicando algunas gestiones para que las almas caritativas echeu un remiendo al convento.

En fin, ya verán Vds. como consiguen su objeto.

Pues ya se sabe que pobre porfiado saca mendrugo.

Y más facil es adquirir algo pidiendo, que no, dando.

No le pasa así, sin embargo á la compañía dramática que actua en nuestro teatro.

Piden y piden con razon la asistencia del público á las funciones.

Y sin embargo, nada.

Con tan escasa concurrencia, como en la primera función, la compañía que dirige el Sr. Yañez puso en escena el domingo y jueves anteriores, respectivamente, los dramas "Vida alegre y muerte triste," y "Traidor, inconfeso y mártir."

Ambas obras dejaron satisfecho al público, distinguiéndose en las dos particularísimamente el Sr. Yañez que es un actor en toda la estension de la palabra, por lo cual fué aplaudido con justicia en muchas ocasiones.

Los demás actores han contribuido, cada cual con arreglo á sus faerzas y con arreglo á la importancia del papel que ha desempeñado, al buen conjunto de las obras puestas en escena.

"Mala sombra," y ¡Alumbra á tu victima!, han sido los juguetes puestos al final de las obras referidas, consiguiendo con ellos entre tener agradablemente al público.

Para esta noche, tercera de abouo, se pondrá en escena "En el pilar y en la Cruz," y "No mateis al Alcalde."

Es sensible que la compañía no obtenga más resultado de su trabajo, pues merece no salir con las manos en la cabeza, como va á salir seguramente, de seguir el público retraido como hasta aquí.

Con que animense Vds. y al teatro, que no les pesará.

Declarada ya oficialmente organizada la Cámara Agrícola, en virtud del Real Decreto que publicamos en otro lugar, la Junta directiva ha acordado invitar al acto de la inauguración, que tendrá lugar el dia 28 del presente mes, al Sr. Gobernador civil de la provincia, al Presidente de la Diputación provincial, al Vicepresidente de la Comision provincial, al Ingeniero agrónomo y al Diputado del distrito.

Tenemos entendido que en el caso de que dichos señores acepten la invitación, se dará al acto la mayor solemnidad.

En caso contrario la inauguración se llevará á efecto sin ostentacion ni aparato.

Esto es lo de menos.

Lo que si se hace preciso es que la Cámara comience á poner en práctica sus buenos deseos y procure realizar alguna cosa útil.

De otro modo será un casino más.

Y para conseguir esto no valia la pena de molestarnos.

A mediados de la semana próxima estará aquí, segun nos han asegurado, la ternera para proceder á la vacunación, siendo probable que el domingo que viene pueda ya dar principio la inoculacion de la vacuna.

Conque á preparar los bebés y á librarlos de la viruela y sus consecuencias.